

Hari Bhayangkara ke-76, Kapolres Cirebon Kota Pimpin Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat

Agus Subekti - KOTACIREBON.INDONESIASATU.ID

Jul 1, 2022 - 17:07



KOTA CIREBON - Kapolres Cirebon Kota AKBP DR. M. Fahri Siregar, memimpin pelaksanaan Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Pengabdian Personil Polres Cirebon Kota yang berlangsung dilapangan upacara Mako Polres Cirebon Kota (Ciko). Sebagai Komandan Upacara Iptu Edi Herjady. Jumat (01/07/22).

Dalam Sambutannya Kapolres Cirebon Kota AKBP DR. M. Fahri Siregar, mengucapkan, "atas nama kesatuan dan secara pribadi menyampaikan selamat atas kenaikan Pangkat Satu Tingkat lebih tinggi periode 01 Januari 2022 dengan penggunaan pangkat baru telah terpasang, saya mengharapkan dengan adanya kenaikan pangkat tersebut dapat menambah semangat kerja, kebanggaan, keimanan dan ketaqwaan serta tanggung jawab dalam pelaksanaan tugas sehari-hari, karena dengan bertambah tinggi pangkat maka tanggung jawab tugas dipundak akan bertambah juga," jelas Akpol 2002 Ciko ini.

Lanjut Fahri, "Kenaikan pangkat pengabdian dilingkungan Polri merupakan salah satu bagian dalam bidang pembinaan karier anggota yang mempunyai pengaruh langsung kepada anggota yang bersangkutan. Kenaikan pangkat pengabdian tidak merupakan hak mutlak seluruh anggota Polri, melainkan suatu penghargaan dari Pimpinan yang diberikan kepada anggota berdasarkan prestasi kerja dan kedisiplinan dari personil yang bersangkutan, dengan kriteria yang telah ditentukan sesuai dengan jenjang kepangkatan dan tanggung jawabnya," ujar Kapolres Ciko.

Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Personel Polri Polres Cirebon Kota Periode 01 Juli 2022. Berdasarkan Rujukan Telegram Kapolda Jabar Nomor : ST/1133/VI/KEP/2022 tanggal 28 Juni 2022, dengan jumlah personil yang naik pangkat Bripka ke Aipda sebanyak 21 personil, Brigadir ke Bripka sebanyak 4 personil, BRIPTU ke Brigadir sebanyak 3 personil, Bripda ke Briptu sebanyak 16 personil. Jumlah Total keseluruhan sebanyak 44 orang, jelas Kasi humas Ciko, Iptu Ngatidja.

Turut hadir dalam upacara Korps Raport tersebut Wakapolres Cirebon Kota Kompol Ahmat Troy Aprio, Para Kabag, para Kapolsek, Para Kasat, Para Kasie, Personil jajaran Polres Cirebon Kota. tutup Iptu Ngatidja. (Bekti)